



新年のごあいさつ

弥富市長 安藤 正明

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたことと、心よりお慶び申し上げますとともに、日頃より市政運営に對しまして、ひとかたならぬご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、新しい時代「令和」が始まりましたが、全国各地で地震や風水害による大規模な自然災害が相次いだ年でありました。

そのような中、近い将来発生が危惧されます南海トラフ地震などによる災害への対応力の強化が重要でありますので、行政での災害対策はもちろんのこと、市民や地域、企業とも連携を図り、防災・減災対策に取り組んでまいります。

また、市民サービスの拠点となり、かつ、防災拠点となる市役所新庁舎につきましては、5月の業務開始に向けて着実に準備を進め、市民の皆様により質の高いサービスが提供できるように努めてまいります。

今年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピック2020が開催される年であります。

本市においては、先月の「第14回愛知県市町村対抗駅伝競走大会」で、これまでの最高順位となる7位入賞を果たしました。「健康都市宣言」を掲げる本市にとって、これらをきっかけに、一層市民の皆様のスポーツへの関心が高まるとともに、健康づくりの意識向上に繋がれば幸いです。

また、今年、第2次弥富市総合計画の2年目にあたり、市民の皆様との協働のもと、これまで以上に住む人、働く人、育てる人、訪れる人、企業に選ばれるまち弥富市となるように取り組むとともに、新たな弥富市の礎を築くため、市民の皆様とともに希望に満ちたまちづくりを全力で取り組んでまいりますので、引き続き、市政に對するご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、今年1年の市民の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

令和2年 元旦



謹賀新年

弥富市議会議員 佐藤 高清

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい令和2年の新春を健やかに迎えのことと、心よりお慶び申し上げますとともに、日頃より市議会の運営に對し、温かいご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は元号が「平成」から「令和」となりました。「健康都市宣言」を行っている本市では、8月7日に約1,100人の市民の参加のもと「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催され、さらなる健康増進がされました。市議会も市民の健康推進に向けた取り組みに努めてまいります。

また、台風の上陸や豪雨により全国各地で甚大な被害が発生しました。そのような中、本市においては、待ち望んでおります災害時における防災拠点機能となる新庁舎が、今年の5月には開庁となる運びとなっております。

本市も、いつ災害に遭ってもおかしくない状況の今日、常日頃から災害対策に万全を期しておく必要があり、防災・減災対策の強化を図り、市民が安心・安全に暮らせるまちづくりの推進に市議会といたしましても努めてまいります。

一方、人口減少、少子高齢化の進行や地方分権

の進展、市民ニーズの多様化・高度化などにより、本市を取り巻く社会経済情勢は大きく変化してきており、多くの重要課題が山積してまいります。

これらの課題解決に向け、今後も市民の皆様の声をしっかりとお聞きする中で、行政と議論を重ね、ともに創意工夫と英知を結集して課題解決に努力してまいらなければならないと決意を新たにいたしましたところでございます。

3月に市議会は改選となりますが、これまで以上に市民の皆様の多様な意見を市政に適切に反映させることができよう、議員1人ひとりが研鑽に努め、資質の向上を図ることはもとより、市議会が市民の皆様により添った、より身近な存在でなければならぬと存じます。

今後全議員が一丸となり、本市の豊かな市政運営の実現と市勢の発展に尽くしてまいりますので、さらなるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

令和2年 元旦